

85 Jahre Freiwillige Feuerwehr Terfens

Auto- und Fahnenweihe

Die Freiwillige Feuerwehr Terfens unter ihrem Kommandanten Franz Arnold beging kürzlich gemeinsam mit der FF Vomperbach ihre traditionelle Florianifeier.

Beim 85jährigen Bestandsjubiläum gab es doppelten Grund zum Feiern: Ein neues Kleinlöschfahrzeug und eine Feuerwehrfahne konnten eingeweiht und ihrer Bestimmung übergeben werden.

Abchnittskommandant Karl Geiler in ihren Ansprachen die Wichtigkeit einer gut ausgerüsteten Feuerwehr hervor und betonten auch den ideellen Wert einer Fahne.

Die gut gelungene Feuerwehrfahne fand allseits Anerkennung. Sie zeigt auf einer Seite den Feuerwehrpatron und auf der anderen die Terfener Wallfahrtskirche Maria Larch.

Die Patenschaft für das Auto übernahm Frau Hilde Nocker und für die Fahne Frau Elsa Arnold.

Nach der Feldmesse und der kirchlichen Segnung durch Pfarrer P. Dr. Leo Pittracher hoben die Ehrengäste Exlandtagsvizepräsident ÖR Adolf Troppmair, Bürgermeister Franz Purner, Rat Dr. Hansjörg Constantini, Feuerwehriinspektor Walter Brunner und Ab-

Für die musikalische Umrahmung sorgte die Musikkapelle Terfens. Nach der Übergabe eines Erinnerungsbandes an die Abordnung der Schützenkompanie Terfens folgte die Defilierung.

Mit einem gemeinsamen Mittagessen der Ehrengäste und der angetretenen Formationen fand die Florianifeier ihren Ausklang. SA